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様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第５回 正副会長会議 

開 催 日 令和３年１２月２１日（火） 

開 催 時 間 午後１時３０開会／午後２時３０分閉会 

開 催 場 所 春日部市市民活動センター 会議室１･２ 

議長（委員長・

会長）の氏名 
(会長)時田 美野吉 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

並木 素生、野村 三男、伊澤 秀雄、小保方 敏美、 

鈴木 敏仁、石田 慎一（会長含め７名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

無 

説明者の 

職・氏名 
市民参加推進課 砂田主幹 

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 岡田 

市民参加推進課長 森田 

市民参加推進担当主幹 砂田 

市民参加推進担当主査 高畑 

市民参加推進担当主任 坂東 
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 
 

会 長 
 
 

 

事務局 

副会長 

事務局 

 

 
 
 

事務局 

 

 

 

副会長 

事務局 

 

 
 
 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 

事務局 

 

 

副会長 

事務局 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

１．開会 
 
２．会長あいさつ 
 
３．議題 

（１）地域貢献賞表彰者の審議について 

▶被推薦者は 21人 2団体で、いずれも選考基準に該当。 

●個人活動を夫妻で受賞されている方の表彰状は、どのようになりますか。 

▶これまでにも例が有り、1枚の表彰状に夫妻連名となります。その後の、

市表彰でも同様と思われます。 

（他に質疑無く了承） 
 
（２）令和３年度自治会連合会研修会について 

▶コロナ感染症拡大予防の対応の中、様々な分野で ICT活用が進行。自治会活

動の継続においても活用方策を考える時機と思われることから、コロナ禍におけ

る ITC 活用の必要性についての講演を予定･･･令和４年２月４日、午後２時開

会、文化会館小ホール（感染状況によっては変更有）。 

●各自治会２名の参加者が全員出席となると、人数はどうなりますか。 

▶数字上は４０１人の定員を超えますが、例年４人までとしていても会場定

員を超えることはありませんでした。 

（他に質疑無く了承） 
 
（３）連絡網サービスの試験導入について 

▶市内小中学校を含む全国の学校やその他施設・団体で活用実績のある、民間

会社ドリームエリア提供の無料連絡網サービス“マチコミ”を連合会役員間に試

験導入し、活用状況を検証するものです。感染症拡大予防関係でこれまでに 8

回の通知を全自治会へ送付し、これに係る費用・時間もかなりのものでしたが、

システムに依れば即時性を増し費用・時間は僅かなものになります。 

▶スマートフォン以外の携帯電話（ガラケー）の一部で利用できませんが、パソコ

ンやタブレット等でも利用でき、会議等の出欠連絡やアンケートの送信・集計が

簡単な操作で可能であったり、各々から写真の投稿・共有もできたりします。 

●サービス提供業者は問題ないところなのか。 

▶学校等の公的機関も数多く導入している実績や、プライバシー保護の取組み

に対する認証も得ているところなので問題があるようには思えないが、企業に関

しての詳細は次回会議で報告します。 

●以前に調査していた E メールによる連絡通信ではどうなのか。 

▶会長以外の役員等を含めても普段メールを使っている人がいない等の状況に

より、断念せざるを得ないものとなりました。 

●高齢者は情報難民という面もあり、どうすれば普及するか。これまでパソコンを

使用しなかった人は、これから使い始めることもないのではないか。 

▶そのような状況もあるので、試験運用で検証してみたいと考えています。このシ

ステムでは、不審者情報や台風情報等情報の即時周知も可能で、これまで、対

応できなかった情報伝達も可能となってきます。 
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副会長 

 

副会長 

事務局 

会長 

 

 

副会長 

 

副会長 

 

会長 

 

 

事務局 

 
 
 

 

事務局 

 

 

 

 

 
 
 

事務局 

 

 
 
 

事務局 
 
 

事務局 

 

 
 
 

春日部警察署 

生活安全課長 

また、前回の調査ではスマートフォンの普及が６割程度となっていました。会長

以外であっても、自治会の中で誰か扱える人がいれば、その方にこのシステムの

運用をお願いしてもらえればと思います。 

●ガラケーのサービス終了後は、そこで終わりでなく利用者はスマホに移行する

から、端末のことは問題ないと思う。 

●今行われているアンケートも、この件に関係していますか。 

▶試験導入を見越し、ICT化をどのように思っているのか等も伺っています。 

●こういったシステムの利用などは、時代の流れもあり仕方ないかとも思います。

自治会にも後継者がいるから、うまくバトンタッチができるようにしていかなければ

なりません。 

●自治会長が出来なくても仕方ないとも思います。自治会の他の誰かが代わって

システム運用を受けてくれればそれで良い。 

●ただ、引き受けた人は、その都度に会長に報告しないといけないので、煩わし

いと思うのではないか。 

●自治会内で割り振って任せてしまえば、むしろ皆しっかりやってくれるもので

す。何か課題が出たら、それは、また対応すればよいので、試験導入としてみた

いと思います。 

▶操作不明等の場合は支援しますので事務局へ連絡願います。 

（他に質問等無く了承） 
 
４.報告事項 

（１）市役所各課からのお知らせについて 

▶暴力排除推進協議会大会が規模縮小開催（表彰者のみ参加）となりました。 

（交通防犯課） 

▶10月に掲示依頼のあったヤングケアラーのポスターについては、発送が 1

月に遅れることになります。（子ども相談課） 

▶第 34回春日部大凧マラソン大会は中止となります。（スポーツ推進課） 

▶令和 4年度春日部藤まつりはオンライン開催となります。（市民参加推進課） 
 
（２）役員研修会結果報告について 

▶「SDGs と自治会活動の接点を見つけよう」（令和３年１１月１７日）と題した研修

会で受講者から示された「将来（１０年後）にむけて大切だと思う自治会活動・市

民活動」の内容と関連する SDGs目標を一覧にまとめました。 
 
（３）コロナ禍における自治会課題・ニーズ調査について 

▶１月７日（金）に締切り、集計し次回会議で報告します。 
 
（４）その他 

▶春日部ファミリー新聞に、SDGs パートナーズ会員による清掃の様子が掲載さ

れ、中央 1丁目自治会の方々の様子を写した写真が添えられました。 

▶次回会議：1月 18日 13時 30分から市役所第二委員会室。 
 
（関係団体からの依頼事項） 

青色回転灯装備車（青パト）活動にあたって（春日部市防犯協会） 

▶一部地域で今月中に先行再開していますが、1月からの活動再開をお願い

します。ウイルス感染症拡大防止のマニュアルや消毒資材が車両に備え付

けられているので、熟知のうえで実施ください。 
 
閉会 
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